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No dia sete de junho de dois mil e vinte e um, as nove e trinta reuniram-se no gabinete do 

prefeito Mario Weber, os integrantes do Conselho de Operações Emergenciais - COE de 

Campo Bonito, conforme lista presencial assinada e anexa a esta ata. A reunião iniciou com o 

senhor Gilmar Delfin de Souza Secretário de Administração justificando a convocação da 

mesma, e destacou sua preocupação com o aumento dos casos no município questionando 

medidas a serem adotadas. Na sequência o prefeito Mario Weber agradeceu a presença de 

todos ressaltou a importância dessa reunião para tomada de novas medidas em relação ao 

Covid-19. A Secretaria de Saúde senhora Juliana Karine Heker discorreu sobre a falta de 

leitos de UTI na macrorregião, a dificuldade enfrentada no final de semana para conseguir 

uma vaga de UTI para paciente que estava necessitando, relatou sobre a sensação de 

impotência frente ao cenário desvelado pela pandemia. Discorreu também sobre a importância 

da diminuição do fluxo de pessoas no centro de saúde, sendo que as preferências dos 

atendimentos nesse momento critico será de casos de emergência/urgência. A senhora 

Eliziane Carneiro Costa, enfermeira responsável pela ala Covid-19 relatou sobre os casos de 

Covid-19 no município, os isolamentos e sobre a campanha de vacinação. O senhor Rosenildo 

Magalhães representante da sociedade civil elogiou a ação desenvolvida pela secretaria de 

saúde, ao realizar a campanha de conscientização utilizando a tenda sanitária, e que essa ação 

deve permanecer. A senhora Cristiane Grzybowski Ripplinger, secretária de Educação, 

Cultura e Esporte interrogou sobre o desenvolvimento das atividades de apoio pedagógico no 

que concerne a continuidade ou suspensão temporária, de comum acordo para diminuir o 

fluxo de pessoas as atividade de apoio pedagógico serão temporariamente suspensas, com 

retorno previsto para dia vinte e um de junho de dois mil e vinte e um, neste intuito o padre 

Luiz Fernando Fabian Siqueira levantou a questão das aulas de catequese, decidindo este 

conselho também pela suspensão com retorno previsto para dia vinte e um de junho de dois 

mil e vinte e um. Algumas medidas relacionadas e prevenção e conscientização da população 

permanecerão, como utilização de carro de som, “tenda” sanitária, além de visitação da 

vigilância sanitária aos comércios, utilização das redes sociais e radio comunitária com apelo 



 

a população. Essas medidas são importantes considerando que do diálogo no decorrer da 

reunião, ficou evidente que a dificuldade está em conscientizar a população que ao sinal de 

qualquer sintoma, deverão procurar o posto de saúde, iniciando os cuidados e isolamento, 

evitando a disseminação do vírus, conforme a orientação dos especialistas. Além disso, 

também foi lembrado da importância de evitar aglomerações e saídas desnecessárias. O 

senhor prefeito Mario Weber agradeceu a presença de todos e ressaltou a importância do 

diálogo entre as diferentes entidades para enfrentamento a pandemia no município e a sua 

preocupação com a mesma.  A reunião encerrou-se sem data confirmada para a próxima, 

ficando acordado que todos participantes podem ser convocados conforme for necessário. 

 


